

"El arte y la vida son lo mismo"



El arte y la vida son lo mismo. Esta es la filosofía que guía a la artista venezolana que se encuentra en el centro de la imagen, rodeada por una gran obra de arte hecha con ramas de madera. La artista, que no es identificada en el texto, está vestida con un vestido azul y parece estar interactuando con la escultura. El fondo es un espacio blanco y luminoso, que resalta la obra de arte y a la artista.

El arte y la vida son lo mismo. Esta es la filosofía que guía a la artista venezolana que se encuentra en el centro de la imagen, rodeada por una gran obra de arte hecha con ramas de madera. La artista, que no es identificada en el texto, está vestida con un vestido azul y parece estar interactuando con la escultura. El fondo es un espacio blanco y luminoso, que resalta la obra de arte y a la artista.



Una obra de arte hecha con telas de colores vivos, posiblemente un shawl o una manta, exhibida en un marco de madera.

Una obra de arte hecha con telas de colores vivos, posiblemente un shawl o una manta, exhibida en un marco de madera. El texto describe la obra y su contexto dentro de la subasta.

Corazones de artistas laten a beneficio de la infancia

El arte servirá como apoyo a la infancia venezolana en la IV subasta *Por amor al arte... y a los niños venezolanos* organizada por Fundana, que se realizará el domingo 21 de septiembre.

170 obras de artistas nacionales e internacionales serán subastadas

"Artistas nacionales e internacionales han donado su creatividad en beneficio de Los Chiquiticos de Fundana", dice Betzy Aizaga, coordinadora de la IV Subasta. Artistas como Oswaldo Vagas, Héctor Ramírez, Pancho Quilici, Pedro León Zapata, Vicente Díez, Jorge Dáger, José Antonio Dávila, Elías Toro, Pedro Sandoval y Romero Britto, entre muchos otros tomaron una pieza de madera y la intervinieron en la temática de este año: el corazón. Los reconocidos artistas Carlos Cruz-Diez y Mateo Manóu enviaron obras especiales. "Elegimos un corazón porque representa el amor, la bondad y el corazón abierto de los artistas y benefactores", explica Aizaga. El dinero recaudado con la subasta de las 170 obras estará destinado a la manutención de las villas de Los Chiquiticos y a la continuación de otros programas de la fundación como lo es Profam. La puja abrirá con un precio base de 1.000 Bs.F. El año pasado se recaudaron 500.000

BsF y este año esperan superar la cifra. La subasta iniciará con la pieza del artista plástico Harry Abend, continuará siguiendo un orden cronológico y culminará con la obra presentada por Rayma Suprani. Como martillos estarán Viviana Gibelli y Elías Bentolila. "Agadecemos la colaboración de todos los venezolanos interesados en el arte. Este es un evento de prestigio obtenido por la calidad de las obras", acota la coordinadora Betzy Aizaga. La puja por las piezas comenzará a las 11:00 a.m. en el auditorio Fernando Crespo Suárez de Ciudad Banesco, en Bello Monte. La Fundación Amigos del Niño que Amerita Protección (Fundana) es una asociación sin fines de lucro que brinda ayuda a la infancia venezolana a través de las villas de Los Chiquiticos. Este hogar alberga a 120 niños -recién nacidos hasta los siete años- que han sido víctimas de abusos, maltratos y abandono.



El corazón es la temática de la IV edición de la subasta